

(Bild: Mano Reichting)

«Wegzoll» wie vor 600 Jahren

Am 11. Juli 1408 erwarb Zürich Grüningen. Genau genommen ging Grüningen dannzumal nicht in den Besitz der Zürcher über. Da Habsburg das Pfand aber nicht auslösen konnte und nachfolgende Kriege die politische Situation sehr veränderten, wurde die Vogtei schliesslich zu Zürich geschlagen. Gestern wurde dieses Anlasses mit einer Strassenaktion gedacht: Am Nachmittag herrscht im Stedtli ungewohnt buntes Treiben, Wachen halten Passanten und Autofahrer beim Schlagbaum auf, und Frauen in schönen Kos-

tümen verteilten Flyer und Süssigkeiten. Damit warb die Interessengemeinschaft Stedtli Grüningen unter dem Patronat der 600-Jahr-Feier-Kommission der Gemeinde Grüningen auf sympathische Art für das bevorstehende Festspiel und machte gleichzeitig auf das immer noch brennende Verkehrsproblem im Stedtli aufmerksam. Das Festspiel zur 600-Jahr-Feier der Landvogtei Grüningen unter dem Titel «1408 – s bluetig Pfand, Ränkespiel und Liebesband» wird vom 6. September bis 5. Oktober im Schlosshof aufgeführt. (Re)